

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Gemeinderat
Mag. Michael Winter

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Sperrmüllabholung im Gemeindebau
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In den letzten Jahren wurde immer wieder eine Sperrmüllentsorgung im Grazer Gemeindebau organisiert. Die Container standen meist zwischen 7.00 bis 13.00 Uhr in der Siedlung für die kostenlose Entsorgung zur Verfügung. Wenn die Container voll waren, wurden sie gegen leere Container ausgetauscht.

Die Bewohner haben diese Möglichkeit dankbar angenommen und ihren Unrat, aber auch Müll aus den Kellern, Stiegenhäusern und diversen Räumen von Keller bis Dachboden entsorgt.

In den Gemeindebauten bleibt bei Übersiedelungen oft auch Sperrmüll zurück. Die Kosten für Entsorgung müssen dann die Mieter tragen. Zudem führt Müll bzw. Sperrmüll oft auch zu Streitigkeiten unter den Nachbarn.

Eine zentral koordinierte und wiederkehrende Sperrmüllabholung fördert Ruhe, Zufriedenheit und Sauberkeit in den Siedlungen und verhindert übermäßige Sperrmüllablagerungen in Kellern und Dachböden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Sperrmüllabholung wie im Motiventext beschrieben eingeführt werden kann.